
 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
Egregio Signor Hamos Meneghelli, 
 
la presente in risposta all'interpellanza pervenuta il 3 ottobre scorso, mediante la 
quale ci interpella formulando alcune domande inerenti al progetto della passerella 
ciclo-pedonale Ponte di Spada. 
 
Di seguito i tre puntuali quesiti e le relative risposte: 
 
1. Il Municipio è a conoscenza o conferma la probabile situazione di stallo in cui 

si trova il progetto e può fornire ulteriori informazioni e rassicurazioni in merito? 
 
Il Municipio conferma di essere a conoscenza della situazione, in particolare 
dell’evasione dei ricorsi che erano stati interposti da privati per il ponte di Spada sia 
sul territorio di Capriasca che sul versante di Lugano e della problematica legata ai 
costi emersa dopo l’apertura delle offerte che ha portato ad annullare la gara di 
appalto. Purtroppo, il concorso è uscito nel periodo più sfavorevole per i costi legati 
all’acciaio e ai trasporti, e ciò ha portato ad un superamento del preventivo di ca. il 
40%. 
 
2. Intende il Municipio intervenire, o è già formalmente intervenuto presso il DT 

per richiedere maggiori informazioni e rassicurazioni circa lo sviluppo ed il 
proseguo del progetto? 

 
Il Dipartimento è in contatto con noi, esso ha sempre coinvolto il Municipio e per 
esso l’Ufficio Tecnico in regolari incontri sia nelle fasi di preparazione del progetto 
sia in quella concernente la sua pubblicazione, e ciò sia per il ponte di Spada che 
per il ponte di Sarone anch’esso incluso nel credito generale. Dalle informazioni che 
disponiamo sappiamo che il Dipartimento si sta adoperando per trovare la migliore 
soluzione possibile affinché si possa procedere con gli appalti nel corso del 
prossimo anno senza dover riproporre un nuovo messaggio all’attenzione del Gran 
Consiglio, considerato che per l’approvazione del primo messaggio ci sono voluti 
dieci mesi, il DT auspica quindi poter trovare una soluzione per ottimizzare le 
tempistiche. 
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3. Nel caso affermativo al p.to 2) che garanzie e tempistiche ha fornito il DT 
riguardo ai prossimi passi necessari (presentazione Messaggio Governativo?) 
e l'inizio del cantiere per il nuovo Ponte di Spada? 

 
Come indicato nella risposta precedente il Dipartimento del Territorio auspica di 
poter procedere con la fase degli appalti per il Ponte di Spada nel corso del 2023 
senza dover ripresentare un nuovo messaggio, per la primavera 2023 intende dare 
avvio alla fase degli appalti per il ponte di Sarone il cui credito è definito, tuttavia la 
realizzazione di questa opera è subordinata a quella del ponte principale di Spada 
e questo per la buona gestione del cantiere e della logistica, le due opere devono 
infatti essere programmate e realizzate insieme. 
 
 
Cordiali saluti. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 


